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Versão Preliminar da Ata da Reunião da Câmara Setorial de Pescado 

 

Informações gerais  

Data:  

19/03/2014 

Horário: 

09h30 

Local:  

Auditório - SAA 

Participantes:  

Adriana Cappi Paulini (CODEAGRO/SAA);Bianca Schmid (IBGE);Cintia Maluf 

(CODEAGRO/SAA);Emerson Esteves (APROPESC);Fernando Jesus Carmo ( CATI – EDR 

JALES);Jair Simão Ferreira (APASIAN);João Belato (ICA/CODEAGRO);João Scorvo 

(AQUABIO);José da Costa (S.R. Fartura);Joyce Reis (MPA);Luiz Ayroza (APTA/SAA);Manuel dos 

Santos Pires Braz Filho (ABRACOA);Maria Aparecida G. Ribeiro (IP/SAA);Marildes Josefina Lemos 

(IP/SAA);Marilsa Patrício Fernandes (MOVIMENTO PEIXE LEGAL); Martinho Carlos Colpani Filho 

(Sindicato Rural de Mococa);Mauro Tadashi Nakata (SIPESP);Peter Klaus (ABRACOA);Rafael 

Belmonte; Reinaldo Minillo (MPA);Roberto Kikuo Imai (FIESP/COMPESCA);Saulo Vieira Torelli 

(MATSUDA/CERIZZE)Sérgio Cayres Pinto (AMESP); Thais Carmo Mendes (CODEAGRO). 

Pauta: 

1. Abertura e aprovação da ata da reunião anterior; 

2. Regularização de Empreendimentos Aquícolas; 

3. Espécies Exóticas Aquáticas; 

4. Apresentação das propostas dos grupos de Pesca Esportiva, Pesca Artesanal,Pesca 

Industrial, Maricultura, Indústria de Ração; 

5. Outros Assuntos. 

 

           A reunião da Câmara Setorial de Pescado foi realizada no dia 19 de março de 2014, as 

09h30, no auditório da nova sede da SAA. O presidente Emerson Esteves abriu a reunião 

agradecendo a presença de todos. Logo após, foi feita a leitura da ata da reunião anterior e foram 

solicitados alguns ajustes que foram feitos no momento. 

                O presidente comunicou que estão sendo realizadas reuniões quinzenais, a respeito de 

alterações no decreto de Regularização de Empreendimentos Aquícolas. Neste momento, solicitou 

que os representantes dos Grupos de Trabalho, esclarecessem a respeito do andamento das ações 

de cada comissão. 

                Foi passada a palavra ao Sr. Manuel Bráz, coordenador do Grupo de Espécies 

Exóticas,que informou que foi autorizado oficialmente a integrar o CONSEMA – Conselho Estadual 

do Meio Ambiente. Interou a respeito das restrições impostas, para criação da espécie Clareas e 

que sugeriu ao Conselho visitarem produtores que fazem o cultivo em sistema fechado, alguns 
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participantes argumentaram se não seria perigoso oferecer o conhecimento ao Conselho somente 

neste regime de produção, pois se determinarem a criação somente neste tipo de sistema, haverá 

grande delimitação aos criadores tradicionais que já o fazem em viveiros escavados ou viveiros em 

derivação. 

                Foi exposto pelo Sr. Jair Simão Ferreira, a respeito de Pesca Esportiva/Pesca Amadora, 

que colocou que vem trabalhando sozinho, não conseguiu reunir seu grupo, tentou contato com 

várias pessoas, não tendo sucesso. Informou que a Pesca Amadora em determinadas regiões vem 

sendo realizada sem critérios e nenhuma fiscalização, alguns participantes relataram que em seus 

munícipios também estão passando pelos mesmos problemas. 

               Passada a palavra ao Sr. Saulo Vieira, o mesmo discorreu sobre tributação e problemas na 

logística do produto, esclarecendo que isso implica automaticamente em um custo final mais 

oneroso. E salientou a importância do fortalecimento dos elos desta cadeia produtiva. 

                O Sr. Martinho fez uma apresentação com as modificações propostas para alteração do 

Decreto nº 58.544, que serão apresentadas na reunião que ocorreu no período da tarde neste 

mesmo dia. Alguns presentes fizeram suas colocações a respeito, para adequação de cada setor da 

Aquicultura. 

  Nada mais havendo a tratar, o Sr. Emerson Esteves agradeceu a todos e finalizou a 

reunião. Eu, Thais Carmo Mendes da Rosa, Executivo Público, lavrei a presente ata. 

                                 

                     Encaminhamentos: 

 É pedido a intervenção da Câmara Setorial, para que seus integrantes  

participem do CONSEMA; 

Foi levantada a possibilidade da Câmara intervir para um maior controle da 

Polícia Ambiental e, caso seja possível, maior controle na retirada de habilitação naútica. 

 

                    Proposta de pauta: 

Revisão de encargos e tributos na produção de ração; 

Fiscalização nas fronteiras. 
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